

## Equipo humano relata su experiencia

### ¿Qué significa trabajar en el ICP?

Cuatro personas trabajadoras de diferentes áreas de la entidad comentan sus vivencias tras varios años de formar parte de la institución.

Orgullo, camaradería, aprendizaje y calidez son algunas de las características con las que funcionarios y funcionarias del Instituto Clodomiro Picado (ICP), con vasta experiencia, describen lo que representa laborar allí.



#### Eduardo Segura

Coordinador de la Sección de Producción.  
31 años de trabajar en el ICP.

Eduardo Segura recalca que es un orgullo trabajar en una institución que elabora productos para salvar vidas.

Comenta que la entidad se caracteriza por la unión de grupo y por tener un ambiente familiar. Asimismo, el haber estado tantos años allí le ha permitido observar el salto en infraestructura, metodologías, técnicas, equipos y personal.

Curiosamente, cuando Segura estaba en sexto grado de la escuela fue al ICP a una charla sobre serpientes; una década después, volvió como estudiante universitario, esa vez para quedarse.

También expresa que las emociones que engloban su amplia estadía allí son la motivación, así como los deseos de colaborar para ayudar a las personas.



#### Teresa Escalante

Investigadora y docente de la División Académica.  
20 años de trabajar en el ICP.

La microbióloga Teresa Escalante califica al Instituto como su segundo lugar de formación, donde ha aprendido destrezas y habilidades en la parte profesional y en lo relacionado con la interacción humana.

Su experiencia, que considera "única", comenzó cuando era estudiante universitaria de tercer año. Posteriormente, le ofrecieron trabajo y logró consolidarse.

Escalante se siente muy privilegiada de laborar allí, pues comparte con un grupo de personas muy diversas, con muchas capacidades y un compromiso social muy fuerte. Asimismo, resalta el ambiente de camaradería que existe y la interacción positiva entre sus integrantes, además de lo motivante que es el trabajo.



#### Rodrigo Sánchez

Coordinador agrícola.  
32 años de trabajar en el ICP.

Rodrigo Sánchez, quien empezó como trabajador agrícola y actualmente es coordinador, se dedica a trabajar con los caballos y colaborar con los veterinarios para la obtención de la sangre inmunizada de los animales.

Con un tono amable pero categórico, Sánchez recalca que siempre le ha gustado el trabajo, desde que empezó. Además, destaca el aprendizaje que ha tenido en las más de tres décadas que ha formado parte del Instituto.

Sus labores cotidianas consisten en asegurarse de que los animales se encuentren en buenas condiciones, alimentarlos y llevarlos a los potreros, entre otras labores. Si hay algún caballo que está enfermo, él es el encargado de reportarlo inmediatamente.



#### Jenny Masís

Encargada de ventas, exportaciones y mercadeo.  
17 años de trabajar en el ICP.

Jenny Masís comenzó en el Instituto como secretaria y con el paso del tiempo fue llevando a cabo otras labores en áreas como Recursos Humanos y compras.

Actualmente, esta funcionaria se encarga de atender a clientes nacionales e internacionales que adquieren los antivenenos, así como de la coordinación de logística y con aduanas, entre otras funciones.

Paralelo al trabajo que ha realizado, Masís estudió Administración de Empresas, obtuvo una licenciatura en Recursos Humanos y una maestría en Mercadeo y Comercio Internacional, preparación que se ajusta a lo que hace en el presente.

Sobre su experiencia en la entidad, resalta la calidez del Instituto y que ella se siente como en familia. Aunado a esto, elogia que, además de desarrollar un producto que salva vidas, en el ICP se investiga constantemente cómo mejorar, así como aportar a la salud pública.